



新年度がはじまりました～！！

ひまわりグループ（0歳児）4名、たんぽぽグループ（1歳児）8名の新入園児を迎えて、新年度がはじまりました！！

新入園のお友だちにとって初めての集団生活。

慣れ保育が始まり、戸惑い顔と泣き顔と、時々笑顔とが入り混じった数日間。子どもたちにとって少しでも安心できる環境を心がけ、なるべく家庭での好きなあそびを保護者の方に聞くようにしています。

保護者の方と保育者と、子どもを中心に気持ちの切り替え方や食事の好みの話などできると安心の土台になるので共有していきたいと思っています。

そして実は、在園児の子どもたちにとってもドキドキの日々…。

ひとつお兄さん、お姉さんになるということで喜びも大きいですが、これまで過ごしてきたお部屋や担当保育者が変わることで、不安も出てくる時期もあります。



しっかりと眠り、しっかりと食べ（飲み）、  
そして機嫌よく生活（あそび）が送れる

ことを目標に、子どもたちの心に寄り添い、挑戦したい気持ちや不安な気持ちを受けとめながら、「保育園っておもしろいな～」「お友だちや先生と一緒にいるの楽しいな～」と思ってもらえるよう日々の保育を充実させていきたいと思います。

りんごあった～♪



こいのぼりを作ろう



消防署まで  
いってきたよ～



なんの作戦会議？

